

Irun contará con una biblioteca en el subsuelo de la plaza San Juan

El alcalde de Irun, José Antonio Santano, ha presentado hoy el proyecto de la nueva biblioteca de la ciudad, cuya apertura está prevista en 2015 y que ocupará, en una primera fase, en torno a 2.500 metros cuadrados de la primera planta bajo la céntrica plaza San Juan de la localidad.

El primer edil irunés ha destacado que de esta forma se gana "un espacio único" para la ciudad, "sin hipotecar más suelo pero creando una nueva infraestructura para el disfrute de todos en pleno centro".

Se remata así también esa zona que se creó con la reurbanización de la plaza y que ya cuenta con dos plantas de aparcamiento subterráneo.

El nuevo equipamiento cultural ocupará, de momento, la mitad del primer sótano bajo la plaza y aglutinará los servicios que actualmente se prestan en la biblioteca de Ikust-Alaia, en la sala de préstamos, en la Oficina de Información Juvenil y en el KZgunea, además de incorporar salas de estudio y de uso libre de ordenadores.

La pretensión constituir un espacio amplio y diáfano, sin apenas paredes para favorecer la amplitud y la entrada de la luz natural que llega desde el óvalo central, lugar en el que la actuación incluye una rampa de acceso a las instalaciones.

La ordenación prevista para la planta es muy sencilla, con la mayor parte del espacio abierto, si bien habrá zonas compartimentadas que se sitúan siempre en los bordes, a modo de pequeñas estancias conectadas para la realización de las diferentes actividades.